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Si la vida no le 
trata bien, venga conmigo. 
Váyase de los prejuicios, 
lance al vacío con todas sus 
fuerzas la palabra envidia, 
desde lo más alto del 
barranco de su vida. Corra 
sin mirar atrás por el futuro 
que es el presente continuo. 
Acuda al encuentro de 
la ilusión. Ilusiónese sin 
derrochar energía, pero 
ilusiónese incluso por el 
mero hecho de ilusionarse. 
Viva con ella, viva con la 
ilusión. Huya sin consuelo 
de las ataduras, huya incluso 
a media noche, en medio de 
la madrugada, que es cuando todo se ve más claro, aun 
estando a oscuras. No se enganche ni ate más que a lo 
que le haga feliz, sin pensar más que en ser feliz, pero 
no haga el nudo muy fuerte para cuando quiera huir de 
lo que le frustre, de lo que le reste, de lo que le absorba 
energías o anule. Este verano como todos es para mí, 
como siempre, el mejor de todos y así será hasta el del 
año que viene. Cualquier tiempo pasado no puede 
ser mejor. ¡Ni pensarlo puedo! ¡Ni pensarlo quiero! 
Aproveche estos días de “descanso” o de cadencia 
en el ritmo de las cosas para planificar, a velocidad 
de crucero, como el mejor estratega, como el mejor 
marino, los propósitos para un nuevo septiembre, que 
siempre llega como una segunda primavera a nuestras 
vidas. Diseñe, proponga, plantee, elabore hojas de 
rutas con un único destino que no es una meta sino 
un camino: la felicidad. Exprima estos días para 
planear sin parar en este fin de año que es cada agosto 
lo que nos hará crecer en el nuevo curso. Disponga 
de sus herramientas sin temor a incumplir como un 
bellaco. La vida le dará otra oportunidad. Ya me lo 
ha chivado. Ilusiónese con ello y con todo. Corra sin 
parar porque como pare puede caerse. Pero si se cae 
puede levantarse hasta el infinito, porque recuerde: si 

Mario Niebla del Toro Carrión
DIRECTOR
direccion@revistaescaparate.com
@niebladeltoro

Tiempo de cantar

carta del 
director

el plan B falla el abecedario 
es larguísimo hasta la zeta. 
Estoy feliz con este verano 
que Dios me ha regalado, 
que las circunstancias 
han acompañado, que 
las estrellas y las energías 
han empujado y que yo 
he recibido con los brazos 
abiertos. Presto a disfrutarlo 
y presto a estrujarlo para 
sacarle el mejor jugo para un 
nuevo año que estrenaremos 
en cero coma dos colmado 
de energía positiva, con 
fuerza como fuerte y 
dispuesto es un torero para 
no salir corriendo al salir el 
morlaco por los chiqueros. 
Si todos nos auto superamos 
con auto reflexión, tan de 

este tiempo  de “descanso”, chiringuito y espetos y con 
las herramientas desarrolladas de esa lucha interna 
que deducimos de esa pelea que todos libramos de los 
hombros para arriba, porque todos tenemos miedos, 
viejos complejos y cruces que cargar o combatir;  
saldremos  hacia adelante. Jamás despavoridos, que 
es como saldrían hasta los más valientes figurones del 
toreo si no usaran las herramientas que nuestra cabeza 
es capaz de darnos. El valor será otro de nuestros 
aliados, ese que sentimos una vez siendo niños. El valor 
será ese viejo amigo que rescataremos para jugar a vivir. 
El valor y, por supuesto, la pasión, porque no entiendo 
la vida como he proclamado tantas veces sin ella. Cante 
y baile sin parar, aunque no sepa cantar y menos bailar. 
Cante en la ducha, en la orilla de la playa, en medio 
del campo, en medio del mar, en el paso de peatones, 
en el balcón, en la mesa, en el sillón, en el coche, en la 
bicicleta, en la vespa, pero cante y baile, baile y cante, 
cante y baile pero no deje de cantar y bailar hasta el 
final. Que todo el mundo cante y baile. Pienso que el 
primer paso para ser feliz es estar dispuesto a estarlo. 
Como le decía al principio, si la vida no le trata bien, 
venga conmigo, levántese del apoltronamiento y venga, 
sin mirar atrás, conmigo, por el camino de la felicidad.   
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ENTREVISTAS

algo máS quE 
SiEtE caraS

Grandes personajes 
que hacen más gran-
de nuestro trabajo. 
Hemos cerrado un 
curso cum laude en 
entrevistas, pero el 

mérito no es nuestro. les damos las gracias 
a estas caras del arte, la moda, la política, la 
aristocracia o el toro por prestarse y con-
tarnos tanto para contarle a ustedes.

merece la pena echar la vista once meses 
atrás para reencontrarnos entre páginas 
con estos grandes personajes que un día nos 
dieron su confianza. les dejamos esta an-
tología de portadas, momentos, aperitivos, 
cafés y charlas cara a cara, tan sólo libreta y 
bolígrafo por medio.
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*Todas las entrevistas completas en nuestra 
web (www.revistaescaparate.com)

Recordando 
las entrevistas 

del curso
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Ángeles Muñoz
AlcAldeSA de MArbellA

“de la Marbella 
dorada queda 

todo”

“La Marbella de mis sueños 

es la Marbella del sueño de 

los ciudadanos ”
“Marbella goza de buena 

salud”
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Su sueño era ser bailarina, como el de 
su madre y junto a ella bailaba rock 

cada tarde de su niñez. el cáncer le arrebató 
la persona que más quería en el mundo y para 
ayudar a combatirlo ha montado una empresa 
en vanguardia para su prevención. Sencilla, 
feliz y muy familiar, la primogénita del popular 
cantante bertín Osborne nos abre la casa 
sevillana de su padre, la Hacienda San José, 
para hablarnos de su vida, de su marido, con 
el que acaba de cumplir una década casados 
y de Santiago, Fausto y Valentina, sus hijos y 
perdición, con los que baila cada tarde como 
ayer... Se lo inculcó su madre siendo una niña.

“Mi madre hubiera sido una 
gran abuela, súper abuela, 
porque era una gran madre”

“Valentina es como yo pensé 
que sería, como yo quería que 
fuera mi niña. es bruta pero 
femenina”

“Ahora mismo está habiendo 
unos avances increíbles y en 
eso trabajamos en mi empresa, 
en poder prevenirlo. el mila-
gro de su curación a tiempo”

alEjaNDra ortiZ 
DomEcq
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S
Ana Rosa Quintana

Siendo una niña ya tenía claro que quería ser periodista y lo consiguió, pero 
no sólo eso, ha llegado a ser de una forma muy personal una de las líderes de 
opinión de referencia en el panorama nacional. comunicadora, empresaria y 

madre se levanta cada día al alba para hacer un programa donde la inmediatez 
y la variedad componen un periódico televisivo. Viene a Sevilla cada tres por 

cuatro porque sus raíces y el hombre de su vida están aquí y fue en la capital andaluza 
donde conoció a este último, al que define como un hombre maravilloso. Fue la historia 

de una niña de el Vacie enferma de cáncer la que le llevó a conocer a la Asociación 
de Padres con Niños Oncológicos de Andalucía y es por Andex por lo que Ana rosa 

Quintana ha venido a Sevilla. en este caso para amadrinar la campaña solidaria del Hotel 
Alfonso XIII a beneficio de esta asociación de lucha con los más pequeños capitaneada 

por la entrañable María luisa Guardiola.

“Yo quiero tener siempre 

delante al personaje que 

sea actualidad” “He sido muy atrevida, muy 

valiente”
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Mario Vaquerizo

detrás de su look 
excéntrico y 

aparentemente 
irreverente se encuentra 

un niño grande, educado y cultivado. libre, 
feliz y sincero. Seguro e inteligente. Así concluí 

tras el interrogatorio que le hice a mi tocayo 
en Fnac Sevilla con motivo de la presentación 
de su segundo libro “Fabiografía”. la biografía 
contada en primera persona a Mario Vaquerizo 
del polifacético Fabio McNamara a quien define 

como la mayor obra de arte viviente que ha 
conocido jamás. Vaquerizo se abre en canal, 

como él dice, con escaparate para hablarnos 
de su vida y de su forma de verla, digna de 

leer porque viendo sus resultados y su nivel de 
felicidad es muy a tener en cuenta. Un placer.

“Alaska es la mujer de mi vida a día de hoy y lo es 

desde que le di el primer beso”
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Manuel Jesús “El Cid”
Al llegar a su finca sevi-

llana de las Pajanosas, 
caminando junto a su 
perro y enfilando el ca-

mino que le llevaba al jaco que 
le esperaba para dar un paseo 
por el campo, veo a un héroe 
sencillo, a un torero desde sus 
modos a sus andares. Su reco-
nocimiento llegó con retraso 
pero a tiempo y nos ha regalado 
a la afición tardes inolvidables 
a lo largo del territorio patrio. 
Sin extravagancias ni preten-
siones vive su día a día Manuel 
Jesús "el cid", en el combate 
diario que conlleva estar en la 
cima de las figuras del toreo. 
Él no ha dejado a Sevilla por 
intereses empresariales, pero 
tampoco juzga a quienes ha-
yan tomado otra dirección en 
esta importante Feria de Abril, 
atípica por celebrarse en mayo 
y por no contar con cabezas 
de carteles clásicos para la afi-
ción del momento. Nos abre las 
puertas de su corazón, el de un 
loco enamorado de la vida, las 
cosas sencillas y del toro, uno 
de los tres pilares de su vida. 
reconoce estar loco aunque 
el envoltorio es de un hombre 
muy cuerdo. 

“La faena perfecta 
sólo existe en 

nuestra mente. Es 
el único ruedo en 
el que sale todo 

bien”
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FERMín BohóRQuEz DoMECQ

No recuerda cuando se 
subió por vez primera a 
un caballo pero sin él no 
se explica su vida. Animal 

al que define como parte de su 
cuerpo que le ha ayudado a vivir 
y a estar cerca del toro, su animal 
por antonomasia. Pertenece a una 
casta de grandes del toreo caballar 
y ganadero. Sus apellidos saben a 
Jerez, a compás, a arte, a tradición, 
a identidad propia y genuina. es 
uno de los grandes rejoneadores 
de la historia de españa y lleva 
una vida sencilla, entre el campo 
y la ciudad. es uno de los jinetes 
que ha montado los mejores 
equinos del mundo pues en su 
casa el caballo y la familia es un 

todo indisoluble, fraguado con la 
experiencia y el buen hacer que 
dan los años. Tiene en su padre 
un ejemplo vital y en el toreo y ha 
sido para él "un juguete" con el 
que se ha divertido contagiándolo 
del bendito veneno de una afición 
tan española como el rojo y gualda. 
Fermín bohórquez domecq nos 
recibe en la imponente finca 
Fuente rey, dominio familiar, 
con un estado de conservación 
digno de admirar. Nos recibe con 
agrado, a pesar de haber dormido 
menos que nada, a tan sólo unas 
horas de torear en Granada. Un 
gesto grande de un gladiador que 
entiende la caricia como la mejor 
técnica para la doma. 

“ Mi tío Álvaro domecq romero que ha sido la persona 

más importante del caballo en la historia de españa ”

“ el caballo ha sido una 
parte de mi cuerpo que 
me ha ayudado a vivir ”

“ la luz que tiene 
cádiz es única en 

el mundo ”
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Hablar de ella es hablar de 
Marbella, es hablar de fiesta, 
de una feria de vanidades 
brillante y chic, con la alegría de 

nuestra tierra y la sofisticación francesa, 
soportada sobre el esfuerzo de una 
mujer con estrella y nacida para serlo. 
luchadora, inconformista, custodia un 
interminable listado de amigos que 
dan buena cuenta de la generosidad 
y el buen hacer que avalan su carrera 
empresarial y vital. Tras su imponente 
sonrisa encontré a una mujer de verdad, 
vivida, viajada y curtida en la vida y en el 
trato con las gentes. Un placer conocerla.

OlIVIA 
VAlÉre 

“He decidido que en 

la vida no hay que 

perder nada, ni siquiera 

peso”

“el secreto 
del éxito está 

en el trabajo y nunca 
puedes pensar que 

estás en la cima de la 
montaña”
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DOCTOR MANUEL SÁNCHEZ 
(PARTE II) 

MéTODO RAIL

Método Rail
Dr. Manuel Sánchez

Especialista en 
Medicina Estética y 
Antienvejecimiento

usted ha creado el Método Rail y nos gustaría que nos 
explicara en qué consiste.
Se trata de un método de rejuvenecimiento facial que respeta la 
expresión normal, no exagera volúmenes y es absolutamente 
discreto. Por lo tanto dirigido a personas a las que les gusta no 
perder su idiosincrasia y no exagerar resultados. No nos gustan 
caras inexpresivas, labios hinchados, cejas excesivamente 
elevadas y, en fin, esas cosas que vemos habitualmente y que 
particularmente nos parecen inapropiadas en una persona 
elegante y de buen gusto.

Por otro lado son tratamientos que hacemos entre veinte 
minutos y una hora sin dolor, sin interrupción de la vida 
social y laboral y siempre con resultados inmediatos con 
sustancias naturales que no producen rechazos, alergias ni 
complicaciones a largo plazo.

¿Qué es lo que más le gusta dentro del método Rail?
Me apasiona la rinomodelación. Puedo armonizar la forma de 
la nariz en menos de veinte minutos sin necesidad de utilizar un 
bisturí y sin anestesia.

¿Entonces el método Rail no es doloroso?
No, utilizando frío y en algunas ocasiones infiltrando un 
anestésico local, evitamos el dolor.

¿Le hemos visto trabajando en su consulta. no sabemos 
quién disfruta más, si usted o su paciente al comprobar 
los resultados inmediatos cuando usted los muestra a 
través de un espejo.
Si, efectivamente, se trata de una experiencia apasionante. 
pasamos de una primera fase en la que siempre el paciente 
tiene un cierto recelo e inseguridad, y a los pocos minutos, en 
muchas ocasiones, nos fundimos en un abrazo porque este ha 
conseguido en un abrir y cerrar de ojos el resultado que llevaba 
años esperando y que no se atrevía a hacer quirúrgicamente 
temiendo largas recuperaciones y en muchas ocasiones 
resultados no satisfactorios.

Mi compensación no es tanto material, si no el gozo por el 
resultado de un cambio morfológico en la cara de una persona, 
que le produce un bienestar espiritual, y que a ambos nos 
proporciona una sensación indescriptible.

¿es cierto que hace rinomodelaciones en équidos?
Pues sí. Desde hace algunos años, me atrevo a cambiar la 
morfología facial y corporal de caballos, animales que me 
apasionan desde niño.
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El uso de las redes sociales ha crecido enormemente en los 
últimos años hasta convertirse en axioma o referencia de 
comunicación por internet. ¿Dónde está el límite entre el 

uso y el abuso? El impacto de las redes sociales y la facilidad para 
verter contenidos en las mismas plantea la cuestión de los límites. 
Se ha suscitado un debate sobre la conveniencia de las redes 
sociales, especialmente entre los jóvenes, pues la exposición de la 
vida privada es preocupante, así como las consecuencias sobre 
el derecho a la intimidad y su frontera con la libertad de expresión.

La confrontación de derechos es motivo de controversia, 
debido a la proliferación del uso de redes sociales como 
Facebook o Twitter, donde los usuarios brindan datos 

personales sin ser conscientes de las consecuencias. Los 
“me gusta” en Facebook pueden ser usados para predecir 
automáticamente y con exactitud un rango de características 
personales altamente sensibles como la orientación sexual, 
etnicidad, tendencias políticas o religiosas, inteligencia, felicidad, 
separación propia o de los padres, edad, género e incluso el uso o 
consumo de sustancias adictivas. 

La información revelada por los contactos puede desvelar lo 
que el usuario elige mantener en secreto. Las condiciones 
legales a las que somos sometidos, en muchos casos, 

ni siquiera son leídas y no utilizamos correctamente las 
herramientas que las redes ponen a nuestra disposición para 
evitar problemas de privacidad.

El derecho a la intimidad y a la imagen conforman, entre 
otros, derechos personalísimos que corresponden a 
las personas por ostentar tal condición y son violentados 

diariamente en internet. Los delitos que más frecuentemente se 
dan son los  relacionados con el fuero íntimo, como calumnias, 
injurias, amenazas y hasta la suplantación de identidad. Lo 
que algunos pretenden calificar como “broma” es un delito. 

La Constitución Española de 1978, dispone que “La Ley limitará 
el uso de la informática para garantizar el honor y la intimidad 
personal y familiar de los ciudadanos y el pleno ejercicio de sus 

derechos”.  Este precepto ha sido posteriormente desarrollado y 
garantizado entre otras normas por la Ley Orgánica de Protección 
de Datos de Carácter Personal (LOPD), donde se regula el derecho 
de acceso, rectificación, cancelación y oposición, y la Ley Orgánica 
de Protección Civil del Derecho al Honor, a la Intimidad Personal y 
Familiar y a la Propia Imagen. No somos anónimos ni impunes 
en las redes sociales. La tecnología no es buena ni mala “per se”, 
el uso que se haga de la misma es lo que le da sentido y valor.

ENTRE EL USO Y EL ABUSO 
DE LAS REDES SOCIALES

PasaRela legal
Emilio Moeckel

Abogado 
Director del ICIDE
Escuela Oficial de 
Práctica Jurídica

c/ Inca Garcilaso nº 3 - Edificio EXPO  41092 - SEVILLA
Tlfs. 954 488 213 / 693 441 500  Fax 954 489 021

www.moeckelabogados.com             moeckelabogados@icide.eu
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recOrrIeNdO

lAS 
cAlleJUelAS

ESPECIAL 
POR LAS CALLEJUELAS
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completamos el repaso 
del curso con los cinco 
personajes que se prestaron 
a pasear con 
nosotros “por 
las callejuelas”. 
Sin moverse del 
sitio, pueden 
ustedes ahora 
rememorar esos 
paseos que tan 
agradables se 
nos hicieron en 
su día.
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Antonio Romero y Rafael Ruiz 
"Los del Río"

Los nombres y apellidos 
de la alta sociedad 
española se apilan en 
sus recuerdos. Grandes 

personajes de todo el 
mundo se han levantado 
de la silla para aplaudirles y 
dejarse contagiar con una 
gracia innata que no pueden 
remediar desde la cuna. Le 
han cantado agarrados de 
las manos al Papa Juan Pablo 
II y su canción "Macarena" 
acabó siendo la canción 
de la campaña en las 
presidenciales de Estados 
Unidos que llevaron a Bill 
Clinton a la Casablanca. 

"Sevilla tiene un color 
especial" fue el himno de la 
Expo 92 y han cantado para 
la Familia Real en privado 
tantas veces a la que admiran. 
El tablao de El Guajiro fue 
su primer trabajo y escuela 
y junto a Farruco, Matilde 
Coral, Rafael "El Negro", 
Barrilito, las Hermanas 
España o Luis Amador 
ganaron sus primeras 
trescientas pesetas diarias. 
Han cantado con Montserrat 
Caballé, Plácido Domingo, 
Julio Iglesias, Raphael o 
Rocío Jurado y cumplen 
medio siglo de carrera con 
más de cuarenta discos a sus 
espaldas. Este dúo, que ha 
conocido desde dentro las 
grandes fiestas de sociedad 
desde los años sesenta, ha 
sembrado alegría y lo sigue 
haciendo pues queda maná 
de Los del Río para rato. 
Felicidades.
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Laura Pons García De Castrillón
Creadora de la firma de bolsos 

Claudine by Laura Pons

Q
uien tiene la 
suerte de 

conocerla sabe que es alguien 
con genio, de esas personas 
especiales tocadas por la mano 
de Dios. Diferente, divertida, 
d e s o r d e n a d a m e n t e 
ordenada, inconformista, 
atípica, muy atípica, 
especial en el mejor de sus 
sentidos. Fuera de serie. A 
pesar de su juventud tiene 
muy claro lo que quiere y 
su carácter remarcado no 
deja indiferente a nadie. Es como es 
y encima tiene éxito, doble suerte. 
Vive en la capital de España pero 
Sevilla siempre será su rinconcito. 
Ahora se ha lanzado a crear la firma 
de bolsos Claudine By Laura 
Pons y pocas son las celebrities 
de la jet set española que aun se 
han resistido a encargarle una 
cartera. Está de moda aunque 
no le guste estarlo. Me recibe en 
el piso que comparte con Fran 
Gordillo, su pareja al que adora y 
admira. Con él consume los días 
y las noches entre amigos y piezas 
de piano con las que él desarrolla 
sus estrategias empresariales y 
financieras, instrumento 
omnipresente en su bonito 
piso del barrio de Salamanca. 
Fue un placer compartir este 
té cargadito de sabor cuando 
la tarde se desperezaba por 
entre los ventanales que dan 
al Retiro. “Seguir la moda 

no es vestir bien”
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Gino Seguso
PROPIETARIO DE LA FÁBRICA 

ARCHIMEDE SEGUSO

E n muchas ocasiones tengo la sensación de que 
seré incapaz con palabras de transmitir el jugo del 
entrevistado de turno, sobre todo si ocurre, como 

en esta ocasión, que el interrogado tiene tanto que decir que con una entrevista 
impresa se queda paupérrima y corta. Es hijo de un genio de reconocimiento 
mundial y aunque es consciente de ello  le ha servido para mirarse en el 
espejo de su padre, admirarlo, aprender de él y llevarlo como bandera con una 
humildad insultante. La humildad de los grandes de verdad... Hablar con Gino 
Seguso, dueño de la fábrica más antigua de Murano, es hacerlo con un señor, 
veraz, vivido, elegante en sus formas, humilde, inteligente, sereno, profundo. 
Nos conocimos gracias a mi amiga Clelia Muchetti, hermana de la mujer 
de Gino, la genial e incansable Giusy Gnutti. En una semana junto a ellos y 
como perfectos anfitriones por las entrañas de Italia, tuve la oportunidad de 
aprender muchísimo y de volver cargado de ideas. En un almuerzo surgió de 
una hoja de papel, un lápiz y las manos de Gino Seguso el boceto de los VII 
Premios Escaparate que cobraron vida para nuestra ceremonia, a base de la 
artesanía del cristal de Murano que a tantas personalidades durante siglos 
ha encandilado. Cada año nuestros premios tienen una historia muy bonita 
detrás y este año era desde luego de cine y escrita en italiano. Gino Seguso es 
la entrevista de este mes. Era de Ley que así fuese. 

“Decía mi 

padre que el 

cristal es como 

un caramelo 

que cuando 

más cariño 

se le ponía al 

soplarlo más 

dulce era su 

resultado”
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ohn Galiano no dudó en ir a conocerla 
a su taller para preguntarle sus secretos 

y en sus mesas de trabajo, entre rollos 
de telas y máquinas de coser, han resonado 

las voces de las más grandes que ha parido 
España. Vive una vida tranquila, sencilla, como 
ella. Por sus manos han pasado estrellas del cine 
internacional, princesas europeas, reinas y la alta 
sociedad española de ayer y de hoy. Siendo una 
niña, cuando tenía siete años, desapareció su padre 
y desde entonces no dejó de luchar con todas sus 
fuerzas pero con una insultante humildad por su 
madre y su futuro. La vida le ha premiado con la 
máxima consideración en la Moda Flamenca, con 

Lina
una familia diez y, sobre todo, con un hombre al 
que amó, ama y amará hasta el último segundo 
de su vida. Este año se cumplen diez años de su 
partida al cielo,  pero lo sigue sintiendo en su 
soledad a su lado cada día. Lo conoció siendo 
unos niños en uno de esos corrales de vecinos 
del barrio de Triana, donde los niños jugaban al 
toro y admiraban a Farruco. Junto al emblemático 
Guajiro, de donde tantos artistas del flamenco 
salieron. Su primer vestido lo hizo con una cortina 
para una muñeca y fue el inicio de una historia 
rebozada de vivencias, nacida de gentes sencillas 
y rodeada de los grandes. Escaparate entrevista a 
Lina, la maestra indiscutible de los volantes.

“Un traje de gitana tiene 

que ser ante todo flamenco”
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Julio Muñoz Gijón

Periodista, 
autor de “EL 

ASESINO DE LA 
REGAÑÁ”, “EL CRIMEN DEL 

PALODÚ” y “EL PRISIONERO DE 
SEVILLA ESTE” y @RANCIO

“Sevilla es una ciudad en la 

que los televisores se escuchan 

desde la calle cuando vas 

de vuelta de madrugada a tu 

casa ”

“Si me cobran con tiza  me 

da menos pena pagar ”
l protagonista del 
Por las callejuelas me 
esperaba apoyado en el 
mostrador centenario de 

El Rinconcillo. En su mano un “coronel” del tiempo 
que se deslizaba esquivo en torno a la cuenta creciente 
de tiza. En la comanda y en marcha una tortillita de 
jamón y una ensaladilla para empujar con picos. Esta 
edición lleva un “buchito” del periodista Julio Muñoz 
Gijón, vulgo “tuitero” @ranciosevillano. Su cuenta de 
Twitter y sus tres libros publicados han arrasado dentro 
y fuera de la Sevilla rancia. El asesino de la regañá, El 
crimen del palodú y, recién publicado, El prisionero 
de Sevilla Este muestran de una forma cómica y 
exagerada una Sevilla de puertas para muy adentro 
que esbozan una ciudad, la nuestra, única e irrepetible. 
El humor, la sátira y el lenguaje impregnado de una 
coloquial genialidad han hecho que su cuenta y sus 
ventas editoriales crezcan en muy poco tiempo como 
la espuma y se presente como un fenónemo social de 
un fenómeno de la comunicación con poco más de 
treinta años. Un placer, compañero.

E



25Escaparate



26 Escaparate

AAnte la situación actual de recuperación de la economía española, 
el empresario de nuestro país no debe relajarse sino incrementar 
los esfuerzos para conservar lo conseguido e intentar crecer 

aprovechando las oportunidades de la nueva coyuntura y tratar de planificar 
tanto la sucesión como la internacionalización de su empresa. Sin duda, éstos 
siguen siendo los grandes retos del empresario familiar español actual.

Conscientes de que la historia de toda gran empresa comienza con 
alguien que tiene la pasión, la confianza y el coraje de invertir su tiempo 
y su dinero en lo que cree, los empresarios y emprendedores suelen 

ser personas triunfadoras y muy creativas que ven oportunidades donde otros 
no ven nada y se mantienen inquebrantables en el empeño por conseguir su 
meta. Son trabajadores incansables de los que hacen que las cosas sucedan, 
además de ser realistas y con recursos para todo.

Cuando los años avanzan y los hijos se implican en la empresa familiar, 
gestionar una empresa familiar es difícil porque se mezclan la familia y 
los negocios. Así, las estadísticas señalan que un elevado porcentaje de 

empresas familiares no sobreviven a la tercera generación.  En este contexto, 
es donde el protocolo familiar es especialmente útil para planificar la sucesión 
de la empresa familiar, regulando las relaciones de ésta con los distintos 
miembros de la familia, tanto con los actuales como los futuros.

Internacionalizarse supone, para el empresario y para la empresa, volver 
a empezar en otro país con una propia cultura social y empresarial, 
distinta a la nuestra. Supone asumir riesgos y alejarse, en muchos casos 

y temporalmente, de la familia, tratando de crecer y conquistar nuevos 
mercados. Para ello, se debe planificar adecuadamente la internacionalización 
desde el punto de vista jurídico, tributario, comercial, financiero, personal…, 
y disponer los recursos necesarios, entendiendo que la implantación en el 
exterior debe ser un paso firme y serio.

Nunca antes han estado tan abiertas las puertas para la empresa 
española. Por ello debemos conjugar la internacionalización con la 
sucesión, puesto que serán las nuevas generaciones de empresarios y 

de los sucesores de las empresas familiares quienes ayudarán a nuestro país a 
consolidar su presencia en los mercados exteriores. Recientemente, he tenido 
el honor de ser invitado a impartir una ponencia en el congreso nacional de 
ACOCEX, celebrado en junio en Jerez de la Frontera, con la asistencia de un 
gran número de empresas y profesionales con deseos de internacionalizarse, 
y donde en la clausura se recalcó que la internacionalización de la empresa 
española no es una posibilidad, es una obligación. 

Trabajo, esfuerzo, sacrificio, formación, mejora continua, calidad, rigor, 
profesionalidad, ahorro, inversión y no gasto, compromiso, ética 
empresarial, y la dosis adecuada de ambición empresarial, son los 

valores que debemos transmitir a nuestros sucesores y sobre los que debe 
cimentarse cualquier iniciativa empresarial, tanto dentro como fuera de 
nuestro país. En ACCINT somos especialistas en planificar la sucesión y 
también en ayudar a nuestros empresarios a abrirse paso en el exterior. A lo 
largo de más de 20 años de experiencia hemos resuelto con éxito más de 
500 casos y desarrollado una metodología propia –el Método ACCINT- que 
nos permite asesorar a las familias empresarias para organizar y planificar una 
estructura de funcionamiento con la que acceder a una ordenada y optimizada 
planificación sucesoria y a favorecer la internacionalización.

LOS gRANDES RETOS DEL 
EMPRESARIO ACTUAL: SUCESIóN 

E INTERNACIONALIZACIóN

Método aCCiNt
Luis Granda

Economista 
Socio y Director 
de ACCINT 

Estudio de Planificación del Empresario Familiar
MADRID        CADIZ        MALAGA       CACERES       A  CORUÑA
C/ Magnolias, 37, Local 8. 11500. El Puerto de Santa María (Cádiz)

T  956 880 312
accint.cadiz@accintasesores.com          www.accintasesores.com



27Escaparate



28 Escaparate

X ANIvERSARIO DE LA TERRAZA PUERTO DE CUBA

espejo
Por Anibal González Pinto 
espejodesevilla@escaparatedesevilla.com

[1] [2]

[3]

[4]

|1| Varios de los asistentes. |2| Mario Niebla del Toro y Virginia Abascal.  |3| 
Silvia de Carrion “y el diseñador Manolo Obando. |4| Blanca Manchón, 
premio al Mérito Deportivo. |5| Mercedes Muñoz .  |6| Arístides Bermejo, 
socio de Puerto de Cuba y algunos de los asistentes. |7| Juan Coca, Virgi-
nia Abascal, el periodista Javier Luque, Ricardo Escobar y Mario Niebla del 
Toro. |8| Francisco Herrera, Premio Impulso Empresarial a la  Camara de 
Comercio. |9| Manolo Castillo, socio de Puerto de Cuba, y algunos asis-
tentes. |10| Gregorio Serrano, teniente alcalde y delegado de Turismo de 

Sevilla con los socios de Puerto 
de Cuba, Rafael Almansa y Ma-
nolo Castilla. |11| Julián Alavés, 
premio Labor Solidaria al Banco 
de Alimentos con el relaciones 
públicas Arístides Bermejo. |12| 
Juan Vara, Ana Liñán y amigos. 
|13| José Castro, presidente 
del Sevilla F.C. y José María Del 
Nido Carrasco, vicepresidente 
del Sevilla F.C., Premio Expan-
sión Marca Sevilla.

[5]
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[7][6]

[8]

[10]

[9]

[11]

[12] [13]

Fotografías de Abel Rodríguez
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El acto, organizado por el Consulado 
de Turquía, sirvió para contemplar un 
barco de oro obra de un prestigioso 
joyero turco.

EXPOSICIóN 
DE LA 
CARABELA 
‘SANTA MARíA’ 
EN EL ARCHIvO 
DE INDIAS.

|1| Álvaro Perdomo, cónsul adjunto de Colombia; Manuel Moreno, cónsul honorario de Turquía; José Ignacio Bidón de Quiño-
nes, cónsul general de Filipinas; Cristina Cijestron, cónsul de Países Nórdicos y Margarita Suar. |2| Enrique Sánchez Díaz, Juan 
Baladrón, Natalia Rodríguez y Elena Montero. |3| Alejandro Pozuelo, María Zurita y Francisco Zurita. |4| Antonio Reyes Pulgar, 
Ana Infante, María del Carmen López y Fernando Almeida. |5| Ozgur Unay, Rosa Martínez, Ángeles Márquez y Juan Martínez. 
|6| Mónica Ferrallé y Charo García. |7| Avedis Kendir, autor de la réplica de la carabela y Manuel Moreno, cónsul honorario de 
Turquía. |8| Mario Niebla del Toro, Pilar Rodríguez Burgos, Felisa Panadero, subdelegada del Gobierno en Sevilla; Mónica Cebolla 
y Manuel Moreno, cónsul honorario de Turquía. 

[1] [2]

[3]

[4]

[5]

[8][6] [7]
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CAPíTULO DE LA 
ORDEN DE LA 
SOLEAR 2014

Un año más se celebra en Bodegas 
Barbadillo este emblemático acto 
con el objeto de distinguir a aquellas 
personalidades que han demostrado 
una especial entrega y dedicación a la 
Manzanilla.
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[6]

[5]

[1] [2]

[3]

[4]

[7]

EL REAL AERO CLUB DE SEvILLA HIZO ENTREgA DE SU PREMIO 
MEMORIAL MANOLO vÁZqUEZ A LA gANADERíA DE MIURA

|1| Momento de la Entrega del Premio: Manuel Vázquez Gago, José Alonso Gómez, Eduardo y Antonio Miura, Enrique Moreno 
de la Cova y Carlos Núñez, presidente del la UCTL. |2| Beatriz Borrero y Armando Beca. |3| Santiago Benjumea y José Alonso 
Gómez. |4| Eduardo Miura, Juan Aguado y José González. |5|  Reyes Vázquez, Ramón Moya y Manuel Delgado. |6| Rafael Ro-
mero, Eduardo Osborne y José María Escribano. |7| Gonzalo Guinea Ybarra, Miguel Velasco Torres y Sancho Dávila.
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vEJER WEEKEND FASHION
II Edición del Festival de Moda y 

Cultura Slow

el primer festival de moda y cultura slow convirtió la localidad 
gaditana en un importante foco de atracción para los amantes 
de la moda y las tendencias. este año como novedad con un 
énfasis determinante en la promoción del estilo de vida “slow” 
y la defensa de un modelo de producción ético y sostenible.

[1]

[2]

[3]

[4]

[5]
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Xv gALA BENéFICA DE LA 
ASOCIACIóN AUTISMO SEvILLA 

EN EL CLUB NÁUTICO

|1| Trabajadores de la Asociación de Autismo Sevilla. |2| Jesús 
García, Rosario Sánchez, María Noriega, María de los Ángeles 
Maisanaba, Rocío Rebollo, Mercedes Molina, presiden-
ta de Autismo Sevilla, y Enrique Pérez Godoy. 
|3| Pepe Da Rosa, Valentín García, 
César Cadaval, Consuelo Ba-
rroso, José Manuel Soto y María 
Dolores Blanco-Morales, presi-
denta del Club Náutico.  |4| María 

Dolores Blanco-Morales, presidenta del Club 
Náutico, Ana Pérez de la Junta del Club Náutico, 
Carlos Pont, Mercedes Molina presidenta de Au-
tismo Sevilla, María Dolores de Pablo-Blanco, de-
legada de Asuntos Sociales del Ayuntamiento de 
Sevilla.

[1]

[2]

[3]

[4]
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NOMBRAMIENTO DE HONORIS 
COMENDATOR DE LA ORDEN DE 

CABALLEROS DE SAN FERNANDO
|1| Mario Jaramillo Contreras, Luís Valero de Bernabé, el marqués de Casa 
Real, Fernando González de Canales y Ruiz, Antonio María González-Pa-
checo, Manuel Pardo de Veras Irías, Faustino Menéndez Pidal de Navas-
cués y  Manuel Ladrón de Guevara Isasa. |2| Pilar Chocarro, María José 
Jiménez Placet, Concha Gómez Ruiz, Carmen Torret, Teresa Pando, Ra-
mona Camacho. |3| Vicenta Márquez de la Plata, la marquesa de Casa 
Real, Pilar Chocarro, María José Jiménez-Placet y Ramona Camacho.

[1]

[3]

[2]



36 Escaparate

 INAUgURACIóN EqUISUR 2014

EL ESPECTÁCULO DE UNA PROMETEDORA Y 
RESPLANDECIENTE ESTRELLA: EDUARDO ORTEgA

EL DR. JAvIER BRICEñO DELgADO 
INgRESA COMO ACADéMICO DE NúMERO 

EN LA PLAZA DE TRASPLANTE DE 
óRgANOS EN LA SECCIóN III DE CIRUgíA Y 

ESPECIALIDADES qUIRúRgICAS

INAUgURACIóN Y BENDICIóN DEL  
MUSEO DEL ROCíO

JOSé LUIS gARCíA PALACIOS RECIBE LA 
MEDALLA DE PLATA DE LA COMUNIDAD DE 

REgANTES DE PALOS DE LA FRONTERA

AYUDA EN ACCIóN ENTREgA EL PRIMER 
PREMIO DEL CONCURSO DE RELATOS 

DIgITALES A ST. MARY´S SCHOOL 

éXITO DE LAS JORNADAS ORgANIZADAS 
POR CENTRO CADIS, qUE ACABA DE 

CUMPLIR SU Xv ANIvERSARIO

CóCTEL DE EvENTOS
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TORNEO MEMORIAL 
MANUEL DE PRADO

Y COLóN DE CARvAJAL

|1| Silex se consagró campeón del Torneo. |2| Equus/
Woodchester venció a K2. |3| Silex derrotó a Sapphire.

[1]

[2]

[3]

Fotografías de Gonzalo Etcheverry
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gRAN gALA 
FUNDACIóN 
PEqUEñO DESEO 
EN EL CONSULADO 
DE COLOMBIA

|1|  Clelia Muchetti, José Carlos Ruiz-
Berdejo, cónsul de Chile, Antonio 
Morera Vallejo, Chari Maldonado, 
Amador Sánchez, gerente de Pro-
detur. |2| Clemencia Cifuentes,  Álva-
ro Perdomo,  cónsul adjunto de Co-
lombia, Lina Moreno del consulado, 
Gabriela Cano, cónsul de Colombia. 
|3| Miguel Ángel Sánchez, Amparo 
Pérez Soldevilla, Isabel Casas de la 
Iglesia y Adela Andrada-Vanderwil-
de. |4| José Luis Ojeda, Ana María 
Coronado, Ana Cabeza y Manuel 
Lozano. |5| Mercedes Vázquez, Ca-
rolina Casado, presentadora, Ga-
briela Cano, cónsul de Colombia y 
Marina Danko. |6| María Luisa Medi-
na y Juan Gallardo Fuensanta Cova.

[1] [2]

[3]

[4]

[5] [6]
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